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ASAMBLEA FEBRERO 
07/02/2018 
Asistentes: BAH! Tirso,BAH! de Verde, BAH! Elipa, Tomatetuán, BAH! Extrecho, GG BAH!, Carabah!, BAH! banco, 
BAH! llecas. Falto BAH! Prosperidad, se os echo de menos. 
 
Moderó: Carabah! 
Tomó actas: Extrecho 
Iniciamos la asamblea a las 20:30 y nos despedimos a las 22:30, se recuerda que la puntualidad es un arte y un 
respeto al tiempo de los y las demás y que la asamblea estaba convocada a las 19:30. 
 
Próxima asamblea: Modera Extrecho, toma actas ELIPA.  
 
 
Tareas:  

- El GG pregunta sobre la posible útilización de la furgoneta para usos y colaboración con grupos afines al BAH en 
Perales y Madrid. Se especula sobre las posibles consecuencias. 

- Sustitución de Rocío y Álvaro para la titularidad de la asociación. Es urgente. 
- Aumentar la cotización de las trabajadoras del GG que están en la seguridad social al 100%. 
- Como se debe de avisar al GG de una subida de cesta en un grupo. 

 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
Lectura y correcciones del acta anterior, viendo las pocas tareas del mes pasamos directamente a los breves: 
 
 
1.1 Uso de la furgoneta. 
1.2 Tenemos chica nueva en el GG. 
1.3 Sustitución de Roci. 
1.4 Plan general de Perales. 
1.5 Cotización de la seguridad social del GG. 
1.6 Cambio titularidad de la furgoneta. 
1.7 Formato del acta. 
1.8 Toma de decisiones en las asambleas. 
1.9 Subida de cestas en los grupos. 
1.10 Jornadas antiCañas. 
1.11 Karakola. 
 
 
Largos 

2.1 Participación en la Fira Agroecológica de Valencia. 
 
Grupos y huerta  
 
0. Correcciones acta: 
En esta asamblea no hubo ninguna corrección al acta del mes anterior. PERO se dijo que estaban mal escrita no 
seguían el modelo predispuesto…véase plantilla punto 1.7. 
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1. Breves: 
1.1 Uso de la furgoneta 
Javi nos planteo la necesidad que tienen a veces de utilizar la furgoneta para usos distintos a los agricolas o 
repartos del Bah!. Pone como ejemplo que con la campaña antiCañas estamos acumulando muchas cañas y para 
no tirarlas o quemarlas las han ofrecido a huertas urbanas en Madrid para su uso en las tareas hortícolas. Está 
claro que los gastos generados por el transporte serían a cargo de las usuarias, pero Javi plantea posibles 
averías, multas o cualquier trastorno que si no se utilizará la furgoneta para esto no ocurirrían.  
 
TAREA: ¿Cuál es la postura del BAH! ¿Para estos apoyos “puntuales” a otros proyectos hermanos y 
semejantes? Se acuerda bajar la cuestión a los grupos para su debate. 
 
 
1.2 Nueva Incorporación en el GG 
Javi nos cuenta que finalmente han encontrado a la candidata perfecta para sustituir a nuestra querida Anita, se 
trata de María de BAH!llecas. Entra decidida a encajar y aprender aportando su experiencia en otros proyectos 
que enriquecerán a nuestro grupo de la huerta. Cumple los requisitos que se plantearon en los grupos y está 
dispuesta a empezar ya, trabajando un 20% hasta que llegue el verano y así aprovecharán todas para acoplarse 
y ver cómo funcionan juntas. En el verano subiría hasta un 100%, ya que entonces se ha acordado que 
trabajarán 3 personas a tiempo completo.  

 
1.3 Sustitución de Rocío 
Es urgente sustituir a Rocío como secretaría de la asociación ya que ella vive ahora en Lisboa y para cualquier 
tramite legal se necesita su firma y es complicado. Las tareas de estos cargos son meramente administrativas y 
no consumen tiempo, pero es necesario que cambiemos titularidad. 
 
TAREA: Se necesita que los grupos propongan un candidato para secretaría de nuestra asociación y hacer de 
intermediarios con ASERJO.  
 
 
1.4 Plan general de Perales  
Desde hace años hay un proyecto de reforma del plan general de Perales que va a afectar a todo el municipio. 
Se retocará todo el municipio desde el plan general, urbanización, reparto parcelario y riegos de huertas. Ya se 
consiguió en el pasado paralizar este proyecto a base de alegaciones, pero parece que de nuevo vuelven a la 
carga. Ya hay colectivos moviendo papeles para presentar otra tanda de alegaciones y así oponerse a dicho plan 
que puede poner en peligro nuestra huerta. Hay que estar pendiente del asunto para ver su evolución y 
participar en todo lo que podamos aportar.  
 
1.5 Cotización de la seguridad social del GG. 
Vicky de BAH! nos comenta un hecho que ha descubierto recientemente y que le parece importante y grave: Las 
trabajadoras del GG que están adscritas al regimen general de la seguridad social no cotizan por el 100% de su 
tiempo trabajado. Está claro que actualmente y con el reparto de trabajo establecido es difícil hacer ese cálculo, 
pero si los 3 trabajasen al 100% deberían cotizar como tiempo completo y así favorecer a las trabajadoras. Se 
pide a la comisión económica que haga un cálculo del coste de ese aumento de la cotización para poder saber el 
impacto en nuestra tesorería. 
 

TAREA: Que los grupos debatan si creen que se debe o puede subir la cotización de las trabajadoras del GG 
hasta un 100% de su tiempo trabajado y tenerlas más protegidas. 
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1.6 Cambio de titularidad de la furgoneta 

Al igual que en la titularidad de la asociación, Ana al irse es la titular y propietaría de la furgoneta. Necesitamos 

saber si Ana quiere seguir con esa función o si quiere dejarlo y en ese caso debemos buscar a otra titular.  Eloísa 

de BAH!deverde se pondrá en contacto con ella para averiguarlo. Working Progress. 

 

1.7. Estructura del acta 

Es necesario recuperar la estructura reglada de las actas del Bah! para que todas las hagamos igual y sea más 

sencillo redactarlas, hacer el orden del día y moderar. Alfonso de BAH!xtrecho propone buscar y pasar una 

plantilla que ya se utilizó en el pasado con la estructura y la forma correcta y así disponer todas de una ayuda. 

 

1.8. Toma de decisiones en las asambleas 

Ya ha ocurido que en asambleas, las decisiones tomadas, han afectado a las ausentes y que las decisiones se 

toman con la información disponible en ese momento. Está claro que si no se puede asistir hay que asumir la 

decisión de las demás, pero a veces se han producido tensiones para solucionar ciertos temas, por ejemplo con 

los domingos verdes.  

Se decide que cuando alguien no pueda ir a la asamblea debe de avisar a todas a través del correo electrónico y 

aportar los puntos, breves y acuerdos de su grupo para que sean tomados en cuenta. En el caso de que la 

ausencia sea repentina, se llamará por la rueda de emergencia a quien organiza la asamblea para comunicárselo 

y asegurar la postura de su grupo en la reunión.  

 

 
ACUERDO: Las decisiones que se toman en la asamblea son vinculantes para todos los grupos entre plenarios. 
Los grupos que vayan a faltar deben comunicar sus acuerdos con tiempo suficiente a quien organiza la 
asamblea para que se tengan en cuenta.  
 

 

1.9. Subidas de cestas en los grupos 

Se plantea, ante la actual situación de subida de cestas en los diferentes grupos y la actual posibilidad de 

aumento gracias al esfuerzo del GG, como y cuando avisar al Grupo de huerta para poder atender a la subida de 

cestas en el grupo. Se consulta si sería suficiente con avisar al GG con 15 días de antelación y no esperar a la 

asamblea siguiente y que el aumento sea en el martes anterior a la asamblea. A las nuevas que entren hay que 

avisarles que hasta abril o mayo la verdura será más escasa y que después se regularizará la cantidad de 

verduras ya que el objetivo para ese trimestre es llegar a las 75 bolsas. 

 

 TAREA: Si los grupos están de acuerdo con el cambio de método para avisar al GG del aumento de bolsas en    

un grupo o se sigue con la espera a la asamblea mensual para decidir, dentro del margen de bolsas 

disponibles, si es adecuado y factible. 
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1.10 Jornadas antiCañas 

Visto los pequeños accidentes ocurridos durantes las jornadas antiCañas, se pide al GG que incrementen los 

équipos de protección. El otro día una compañera se hizo una herida en un ojo y tardó varios días en curarse. Se  

pide al GG que compren gafas de seguridad para evitar peligros con las cañas. 

 

 

1.11 ¿Qué pasa con la Karakola? 

Queremos saber cómo va el desarrollo del programa de la KaraKola para los pedidos del puchero de cara a los 

pedidos de los grupos. Desde que se nos invitó a la presentación no sabemos nada de su desarrollo y queremos 

que en la próxima asamblea del puchero (marzo) se informe de su progreso. 

 

 

2. Largos 

2.1 Participación en la Fira Agroecológica de Valencia. 

Recientemente Carmen de xtrecho propuso, ante su viaje para asistir en la Fira agroecológica de Valencia, la 

posibilidad de participar en representación del BAH! como grupo e interactuar con otras cooperativas afines e 

intercambiar experiencias y conocimientos. Se pidió a los grupos su opinión y, si quería alguien, ir juntas para ser 

un grupo mayor. También se solicitó la posibilidad de vender nuestras bolsas y chapas y seguir financiando la 

economía del grupo.   

TOMATETUÁN: Les parece una iniciativa muy buena y están de acuerdo con la participación como BAH! a la Fira.  

deVERDE: Ellas tambien están de acuerdo con nuestra visita como BAH!, pero no estan de acuerdo en cubrir los 

gastos del viaje ya que Valencia está muy lejos, quizás más cerca se podría plantear una acción más colectiva, 

pero no en este momento. 

ELIPA:  Apoya todo lo que se haga para unir los lazos con otros grupos y compartir experiencias. Les parece bien 

que llevemos merchandising. 

TIRSO: Expresa todo su apoyo a la iniciativa de Carmen y le parece bien que vaya en representación del BAH!, 

pero no creen que sea adecuado financiarlo con dinero del BAH!. 

BAH!LLECAS: Les parece fenomenal nuestra presencia en Valencia, pero piden que se comunique mejor antes 

qué colectivos participan en esa feria para así saber quienes van a ella. Para otras ocasiones. 

CARABAH!: También les parece positivo el esfuerzo y la iniciativa, están de acuerdo con vender merchandising y 

piden que se nos cuente después que tal ha ido el viaje y qué contactos se han conseguido. 

BAH!NCO: Razonan que nuestra economía está demasiada jodida para poder financiar el viaje a Valencia, está 

demasiado lejos. Creen que mejor es centrarse en sitios más cercanos tanto en distancias como en afinidades 

prácticas; como por ejemplo el festival de Radio-Almenara. El impacto en Valencia es desconocido, pero se 

deben de apoyar todas las oportunidades que se presenten en Madrid. Por supuesto que nuestras compañeras 

del BAH!xtrecho representan al BAH! general. 

EXTRECHO: La iniciativa no es sólo para darse a conocer ante otros grupos semejantes al nuestro, si no también, 

siguiendo la actitud en estas ocasiones del BAH!, para potenciar la red de proyectos que van hacia nuestra 

dirección intercambiando experiencias y vivencias de con otros grupos agroecólogicos y aprendendiendo de 

ellos. 
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3. Grupos y huerta 

TIRSO (9 cestas): El grupo está creciendo y tras un tiempo vuelven a sentirse bien. La cesta de este mes reflejó 

muchos altibajos la coliflor, romanescu y brecol a veces vino mal. La escarola gloriosa y las zanahorias bien. 

deVERDE (9 cestas): Se están estabilizando después del crac y la gente nueva está muy animada con la huerta. 

(tienen lista de espera) Bravo por la col china y el pak choi. Las espinacas bien, pero quieren puerros. Las 

escarolas muy grandes.  Piden detalles sobre el cobre de las zanahorias. 

ELIPA (4 cestas) : Muy contentos ahora que están mejor. Hemos visto que las heladas han dañado las coliflores y 

romanescu, el brócoli vino con mucho pulgón y demasiada escarola. 

TOMATETUÁN (6 cestas):  Muy bien entre ellas y con lista de espera, las verduras muy bien y la cantidad es 

óptima para ser invierno. 

EXTRECHO (11 cestas): Muy bien y cohesión entre la gente nueva y veterana, tenemos lista de espera. La 

zanahoria, la remolacha, las acelgas todo muy bien. Las escarolas un poco peor, pero contentas con la cantidad y 

la variedad. 

CARABAH! (5 cestas): Están bien y posiblemente crezcan una más. Coliflor y todo lo demás bien. Les gustaron los 

nabos, escarolas y zanahorias. 

BAH!NCO (4 bolsas): Muy contentas y participando de la vida del barrio. Al igual que todas han encontrado la 

escarola perfecta y piden que se tenga cuidado con el brecol suelto. 

BAH!LLECAS ( 4 cestas): El grupo se encuentra bien y muy animado con los principios. Coliflor y brocoli  

fantastico, el pak choi ha sido una sorpresa para todas y encuentran muy variadas la cesta para esta época. Viva 

la calabaza. 

 

INFORME AGRÍCOLA 

María esta muy contenta con empezar a trabajar y en el GG tambien se alegran de contar con ella en la huerta y 

esperan que pronto se adapte a las rutinas.  

El cobre en las zanahorias es para evitar enfermedades, es un método tradicional que se emplea desde hace 

mucho tiempo. Está consentido en las leyes de Agricultura ecológica. Hay que dejar pasar 15 días desde el 

tratamiento para que desaparezca naturalmente, la mayoría estaba limpia.  

El puerro no sale bien este año, la coliflor ha sufrido mucho por las heladas y el brocoli fue atacado por el 

pulgón. La escarola se ha dado bien y la cebolla salió según los cálculos que se hicieron. Sólo queda un reparto 

más de las borrajas; de las calabazas todavía nos quedan para 4 repartos. 

La huerta va muy bien, hemos podido sembrar todo y las lluvias han caído a tiempo.  

Cambios en los domingos verdes: Bahnco y Tomatetúan se pondrán de acuerdo sobre la fecha de su domingo 

verde. Se decide que el calendario ya está establecido definitivamente a falta de organizar la calçotada y ponerle 

fecha. Esperamos que el GG pronto nos diga cuándo podremos probar las cebolletas. 

 

COMISIÓN ECONÓMICA 

- La comisión económica nos recuerda que las acciones colectivas se deben pagar antes de de fin de año, hay 

varios grupos que todavía deben ese dinero. A rascarse. 

- Ya hay una voluntaria para la comisión económica, Sandra de Tirso se ha ofrecido. 

- Nos faltó el estado de las cuentas y el importe de la deuda de los diferentes grupos en las acciones colectivas  

 


